

Deux chemins, deux métiers, une même conviction

Cette fois-ci, nous vous proposons un portrait tout en complicité : celui de Béatrice Guerne, l'épouse de notre directeur, Frédéric Guerne.

Ancienne responsable des guides de l'Expo Digger, Béatrice a accompagné — et accompagne encore — de nombreux visiteurs dans la découverte de notre histoire et de notre mission. Aujourd'hui, elle poursuit sa passion pour la transmission en tant que conteuse. À l'occasion de la dernière D-News de l'année, les époux se prêtent au jeu d'un entretien croisé, chacun posant ses questions à l'autre...

Retour sur l'expérience à la Fondation

Frédéric Guerne : Quel est le souvenir le plus marquant de ton rôle auprès des guides et des visiteurs de la Fondation ?

Béatrice Guerne : J'ai toujours été — et je le suis encore — touchée par les réactions positives de nos visiteurs, petits et grands, par leur enthousiasme. C'est un privilège et un cadeau à chaque fois. Peut-être est-ce de voir que l'espoir, si simple soit-il, émeut toujours.

Je me sens aussi très reconnaissante envers l'équipe de guides. Mon rôle auprès d'eux a été grandement facilité par leur motivation et leur sérieux. Farah Bersier qui a pris le relais, était, comme d'autres, un précieux pilier de cette équipe et je suis ravie qu'elle m'ait succédé. Avec son enthousiasme, nous poursuivons l'aventure.

Béatrice Guerne : Quand tu m'as vue travailler avec les guides et les visiteurs, qu'est-ce qui t'a le plus marqué ?

Frédéric Guerne : C'était amusant de voir que, dans le cadre de l'Expo Digger, tu te retrouvais embarquée dans la même aventure — l'aventure

Digger — de manière directe. Tu m'as si longtemps assisté dans l'ombre, récupéré à la petite cuillère tant de fois, partagé nos défis et nos craintes, sans que personne ne puisse mesurer tout cela. Là, tu devenais aussi une actrice visible, à ta juste valeur. Enfin !

Béatrice Guerne : De quoi te souviens-tu du temps de notre collaboration ?

Frédéric Guerne : Ton bureau à la maison, partageant les mêmes documents sur le déminage et la Fondation que le mien à Tavannes... C'était à la fois déconcertant et amusant. Le point plus délicat, c'était qu'à la suite d'un appel d'un client de



Béatrice et Frédéric Guerne, unis par une même passion pour la transmission et l'espoir.

I'Expo, le travail s'insinuait souvent dans notre vie de couple : tu avais besoin d'une décision ou d'un conseil, et je me retrouvais soudain projeté dans mon rôle de directeur alors que, deux minutes plus tôt, nous étions simplement chez nous, en amoureux.

Sa reconversion comme conteuse

Frédéric Guerne : Comment est née ton envie de devenir conteuse ?

Béatrice Guerne : En assistant avec nos enfants à une Nuit du conte, j'ai été fascinée par la capacité des histoires à me faire voyager, encore plus qu'un film, et cela uniquement par la parole. Le conte me permet de visiter une histoire de façon très personnelle, peut-être même jusque dans des endroits secrets de moi-même. Pouvoir, à mon tour, inviter des auditeurs à de tels voyages est dès lors devenu mon rêve.

Béatrice Guerne : Quels points communs vois-tu entre mon métier d'aujourd'hui et ta mission à la Fondation ?

Frédéric Guerne : Pour moi, le fond est exactement le même. En tant que guide de l'Expo, tu partages une histoire, tu vis une histoire, comme dans tes contes. De plus, l'histoire de la Fondation Digger a souvent été plus proche d'un conte de fées et de sorcières que celle d'une entreprise normale ! [Rires]

Regard croisé et plus personnel

Une qualité que tu admires particulièrement chez lui/elle dans son rôle ?

Béatrice Guerne : Ce que j'admire chez lui, c'est sa capacité à persévérer, sa volonté de refuser le statu quo. Peut-être aussi son petit côté rêveur et décalé. C'est certainement ce qui lui a permis d'aller aussi loin.

Frédéric Guerne : Elle aime les gens, elle est sincère et s'investit à fond pour eux. Que ce soit en tant que guide ou comme conteuse, elle aime partager, raconter, voir les yeux de ses auditeurs briller. Elle aime les belles histoires, celles des contes comme celle de Digger.

Si tu devais résumer son engagement en un mot ?

Béatrice Guerne : Le mot « impossible » ne fait pas partie de son vocabulaire.

Frédéric Guerne : Elle est vraie. ■

Propos recueillis par
Farah Bersier-Kolly

Présentée à Heimisbach-Trachselwald à titre d'exemple, cette machine de déminage Digger D-250 a œuvré au Cambodge et rejoindra bientôt l'Angola.

Quand nos donateurs deviennent nos meilleurs ambassadeurs !

Conférence : Société Villageoise de Brent et Environs

Un vendredi soir, notre conférencier, Claude Alain Stettler, a eu le plaisir de présenter la Fondation Digger à Brent, charmant village situé sur les hauteurs de Montreux, lors d'une soirée organisée par la Société Villageoise de Brent et Environs.

Cette conférence a vu le jour grâce à **Mme Lucie Resplendino**, donatrice fidèle et grande fan de Digger, qui a convaincu le comité de la Société Villageoise d'organiser l'événement.

Une belle illustration de la manière dont nos soutiens contribuent, par leur réseau et leur enthousiasme, à faire connaître notre mission et à renforcer la notoriété de Digger.

Nous tenons à la remercier chaleureusement pour son implication et espérons que son exemple inspirera d'autres donateurs et amis de Digger à partager, eux aussi, leur passion pour notre travail en faveur des victimes de conflits.

Événement de soutien : Heimisbach-Trachselwald

L'action de solidarité « Une machine de déminage pour l'Ukraine », menée à Heimisbach-Trachselwald, a connu un véritable succès.

À l'occasion de la Fête des éleveurs et de l'agriculture, le public a pu admirer la machine de déminage Digger D-250, fruit de l'engagement humanitaire de Digger.

Tout au long de l'événement, de nombreux visiteurs de la région se sont intéressés aux activités



de la Fondation et ont soutenu activement la collecte de fonds en faveur de l'envoi d'une machine en Ukraine.

La solidarité locale au service d'une cause mondiale

Cette action, initiée par l'école de Heimisbach-Trachselwald, illustre parfaitement la force de solidarité locale au service d'une cause mondiale. Ces fonds contribueront à sauver des vies, restaurer des terres agricoles et redonner espoir aux populations locales.

La Fondation Digger tient à exprimer toute sa reconnaissance à **M. Martin Hunziker**, membre du conseil communal de Trachselwald et responsable du projet, ainsi qu'à

Mme Andrea Schüpbach, membre de la commission présidentielle et responsable du département Jeunesse, pour leur précieuse collaboration, leur engagement exemplaire et leur vision humanitaire.

Nos remerciements chaleureux vont également à l'école de Heimisbach-Trachselwald, à tous les participants ainsi qu'à l'ensemble des donateurs, dont la générosité a contribué au succès de cette initiative.

Chaque contribution, petite ou grande, est une étincelle d'espoir dans le combat contre les mines antipersonnel. Ensemble, nous prouvons qu'un engagement local peut avoir un impact mondial.

Merci à toutes et à tous pour votre soutien !



Mme Andrea Schüpbach et M. Martin Hunziker devant la machine de déminage Digger D-250, lors de l'événement de soutien à Heimisbach-Trachselwald

Expo Digger : une visite généreuse et inspirante

En août, nous avons eu le plaisir d'accueillir, à notre Expo Digger, les membres de **l'Albrecht-Haller-Loge Nr. 18 de Berne**, accompagnés de notre ambassadeur **M. Ueli Bollag**. Au cours de leur visite, je leur ai présenté plus en détail les défis actuels du déminage humanitaire et l'engagement de la Fondation Digger sur le terrain. À l'issue de cette rencontre, ils nous ont remis un don généreux.

Un immense merci à eux pour leur soutien, qui nous aide à poursuivre notre engagement pour un monde plus sûr. Leur contribution importante s'ajoute au précieux soutien de toutes celles et ceux qui contribuent à faire avancer notre mission. ■

Farah Bersier-Kolly



Les membres de l'Albrecht-Haller-Loge Nr. 18 de Berne, accompagnés de M. Ueli Bollag (au centre), ambassadeur de la Fondation Digger



Faites plaisir tout
en soutenant une
bonne cause !



t-shirt
CHF 30.-



sac
CHF 13.-



softshell
CHF 65.-



tasse
CHF 10.-



décapsuleur
CHF 6.-



panneau
CHF 9.-



<https://digger.ngo/shop>

Offrir un cadeau Digger, c'est faire bien plus qu'un simple présent : c'est soutenir une cause humanitaire concrète.

Chaque article de notre boutique contribue à financer notre mission de déminage humanitaire et à redonner espoir aux communautés touchées par les mines.

Faites plaisir à vos proches tout en participant à un monde plus sûr !

Retrouvez tous nos articles sur notre boutique en ligne :

<https://digger.ngo/shop>

Visitez notre Expo Digger dès le mois de mars 2026

Venez découvrir les défis et innovations du déminage humanitaire lors d'une visite guidée immersive. Explorez l'impact de notre travail et les différentes manières de soutenir la Fondation Digger. En famille, entre amis ou dans un cadre professionnel, nous serons heureux de vous accueillir dès le 1er mars 2026 (sur réservation) pour un moment d'échange et de découverte. Informations et réservations :

Tél. 032 481 11 02 | www.expo-digger.ch

Soutenez Digger : Organisez une conférence

Pour tout groupe de personnes intéressées par nos moyens de suppression de mines et d'explosifs. Votre réseau : une société locale, une association, un club service, un club sportif, en entreprise, etc. Notre conférencier, M. Claude Alain Stettler, dispose d'un beamer et de nombreuses illustrations. **Démminer : un thème majeur de l'actualité.** Contact : conferences@digger.ch ou 079 418 04 10.



Scannez le code QR avec l'app bancaire

Faites un don avec
TWINT !

Scannez le code QR avec
l'app TWINT

Confirmez le montant et
le don